

Mesa Minera de O'Higgins destaca avances en desarrollo sustentable de El Teniente



El encuentro, impulsado por Corfo, el Gobierno Regional y la Universidad Adolfo Ibáñez; profundizó en los avances en áreas clave como innovación, electromovilidad y fortalecimiento de proveedores locales.

En un espacio clave para la minería regional, Codelco División El Teniente presentó avances en desarrollo sostenible durante la quinta sesión de la Mesa Minera "Transformando la Industria desde la Minería en O'Higgins". El encuentro, impulsado por Corfo, el Gobierno Regional y la Universidad Adolfo Ibáñez, profundizó en los avances en áreas clave como la innovación, la electromovilidad y el fortalecimiento de proveedores locales.

La Mesa Minera congregó actores públicos y privados como el Gobierno Regional de O'Higgins, la Seremi de Minería, el Centro Integrado de Pilotaje de Tecnologías Mineras (Ciptemin), el Comité Regional de Seguridad Minera (Coresemin), Minera Valle Central, la Universidad Adolfo Ibáñez, la Corporación Pro

O'Higgins, Elecmetal y otros actores. El espacio busca fomentar la diversificación productiva y potenciar el desarrollo de proveedores de servicios para la minería en la región.

La seremi de Minería, Bárbara Gavia, destacó que "el objetivo de esta mesa es fomentar la colaboración entre todos los actores y que las empresas privadas se involucren activamente. Esto resulta especialmente beneficioso para los pequeños mineros".

Compromisos al 2030

Representantes de Codelco compartieron la experiencia y los avances del programa corporativo de desarrollo territorial "Juntos

Emprendemos de Local". Además, se destacó la significativa compra local de más de 110 millones de dólares a MiPyME en 2023.

En el caso de electromovilidad se presentó el mapa de trabajo con los principales proyectos dirigidos para lograr una flota 100% eléctrica en minería subterránea. Se destacó el caso de la empresa local, Reborn Electric Motors, como un ejemplo de éxito en la economía local.

Victor Dörmer, consultor de Innovación de El Teniente, explicó que "este espacio es una oportunidad que permite vincularse con el territorio y las organizaciones locales. Desde la mirada de innovación, aporta a avanzar en caminos que antes no teníamos en vista y que nos beneficiarán mutuamente".